



Die Geehrten des Angelsportvereins (v.l.): Christo Fiedler (40 Jahre), Karlheinz Wambold (Goldene Ehrennadel für 61 Jahre im Verein), Oliver Fiedler, (2. Vorsitzender), Wolfgang Kuczulaba (50 Jahre Mitglied) und Volker Schupp, 1. Vorsitzender und 45 Jahre Mitglied. privat-fotos

Stark jetzt Ehrenvorsitzender

Jahreshauptversammlung bei den Anglern – Dem Verein viele Jahre treu

Bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung des Griesheimer Angelsportvereins wurden langjährige Mitglieder geehrt, die dem Verein schon viele Jahrzehnte verbunden sind.

Für über 60 Jahre beim Angelsportverein erhielten Walter Lindner, Karlheinz Wambold, Hans Birli, Anton Stark und Eugen Zagajewski das goldene Verbandsehrenzeichen. Stark wurde außerdem zum Ehrenvorsitzenden ernannt und Zagajewski zum Ehrenmitglied.

Für langjährige Mitgliedschaft geehrt wurden: John Reynolds (zehn Jahre), Hans Geffarth (25 Jahre), Christo Fiedler (40 Jahre), Volker Schupp (45 Jahre) und Wolfgang Kuczulaba (50 Jahre).

Aufgrund der Überalterung der Mitglieder hoffen die beiden ersten und zweiten Vorsitzenden Volker Schupp und Oliver Fiedler wieder mehr



ASV-Vorsitzender Volker Schupp (rechts) mit Eugen Zagajewski, der zum Ehrenmitglied ernannt wurde.

junge Griesheimer für den anstaltung rund um den 1. Mai Angelsport begeistern zu können. Mehr dazu und zur Ver- Mittwoch. jp